

COMMUNIQUE

SAMEDI 11 FÉVRIER: Mobilisons-nous encore plus nombreux !!

Après trois journées de grève et de manifestations, la mobilisation contre la réforme des retraites est toujours aussi forte. Ce sont des vagues entières de personnes, en grève, en manifestation, du public comme du privé, des chômeurs, des jeunes et des retraités, des femmes et des hommes qui disent non à cette réforme. Qui refusent la régression sociale. Qui refusent la précarité généralisée que le gouvernement met en place. Qui refusent de perdre leurs droits!

Les personnels administratifs et techniques des EPLE et services ont participé à ces journées d'action.

Cette mobilisation conforte la position du SPASEEN-FO et de la confédération FO: le retrait du projet de réforme des retraites s'impose. Le gouvernement ne peut pas rester sourd à la volonté exprimée par une immense majorité des salariés du privé comme du public, soutenue par les retraités et les jeunes.

Tout comme les parlementaires ne peuvent pas voter une loi rejetée aussi massivement par la population.

Le SPASEEN-FO appelle ses syndicats et adhérents à poursuivre le combat avec détermination, en participant le samedi 11 février aux manifestations qui se tiendront dans l'unité syndicale sur l'ensemble du territoire.

Restons mobilisés pour gagner la lutte engagée contre une réforme injuste et injustifiée!



